



EXPOSITION, FESTIVAL, LOISIRS

Salon Azuréen de l'aquariophilie et de la terrariophilie

Le 22e Salon Azuréen de l'aquariophilie et de la terrariophilie se déroule les 31 janvier et 1er février aux Espaces du Fort Carré !

 AJOUTER À MON CALENDRIER

L'association Aquario-passion organise le 22e Salon Azuréen de l'aquariophilie et de la terrariophilie. Sur place, de 10h à 17h, les visiteurs trouvent poissons et plantes d'eau douce, poissons marins et coraux, oiseaux, reptiles, araignées, et matériels divers d'occasion présentés et vendus sur les stands professionnels.

De nombreux aquariophiles et terrariophiles, amateurs ou professionnels, présentent aussi animaux et matériels.

Chaque jour, une bourse aux poissons et coraux est ouverte au public à partir de 11h.

Une tombola est aussi organisée durant les 2 jours.



Entrée gratuite de 10h à 17h aux Espaces du Fort Carré

Buvette et restauration sur place

Renseignements: Aquario-passion.com ☎ 04 93 33 50 53

ou tituso6600@gmail.com